

## Polres Purwakarta Serahkan Puluhan Hewan Qurban Untuk Masyarakat Dan Pondok Pesantren

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID](http://PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID)

Jun 18, 2024 - 06:46



PURWAKARTA - Pada momentum Idul Adha 1445 Hijriah, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menyerahkan 21 hewan kurban yang terdiri dari 13 kambing dan 8 ekor sapi kepada masyarakat dan Pondok Pesantren.

Puluhan hewan kurban tersebut dibeli dari petani lokal dan sudah melalui proses pemeriksaan kesehatan sehingga dipastikan bebas dari penyakit.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan tahun ini Polres Purwakarta berkurban sebanyak 13 ekor kambing dan 8 ekor sapi dari hasil swadaya Peronel Polres Purwakarta.

"Kegiatan penyembelihannya berlangsung hari ini saja. Dari 8 ekor sapi dan 13 ekor Kambing. 3 ekor sapi dan 3 kambing kita sembelih di Mapolres Purwakarta dan yang lainnya kita bagikan ke masjid-masjid dan Pondok Pesantren di Purwakarta," terang pria yang akrab disapa Edwar itu, Pada Senin, 17 Juni 2024.

Menurut Kapolres, Iduladha adalah momentum yang tepat untuk berbagi dan mempererat tali silaturahmi. "Kami berharap daging kurban ini dapat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan dan membawa berkah bagi kita semua," ucap Edwar.

Kapolres menambahkan, kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk berbagi kebahagiaan, tetapi juga untuk meningkatkan kebersamaan dan kekompakan di antara personel Polres Purwakarta.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini, kami berharap hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat dan harmonis," harapnya.

Pembagian daging kurban dilakukan dengan tertib dan lancar, sehingga warga yang berhak menerima dapat merasakan kebahagiaan di hari yang istimewa ini. Dengan adanya kegiatan pemotongan dan pembagian hewan kurban ini, Polres Purwakarta menunjukkan komitmennya untuk terus berperan aktif dalam berbagai kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat luas.

Karena itu, lanjut Kapolres, pada momentum ini terasa sangat pas ketika insan Bhayangkara berkurban dan disalurkan ke masyarakat yang membutuhkan.

"Lewat momentum baik ini kita pergunakan sebaik-baiknya untuk berbagi kepada masyarakat sebagai wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat. Bukan hanya dalam hal Kamtibmas saja, tetapi dalam hal sosial bermasyarakat dengan lingkungan juga akan tampak ketika momentum Idul Adha seperti ini," Ujar perwira polisi yang terkenal dengan keramahannya itu.

Selain itu, sambung dia, melalui kegiatan ini diharapkan dapat memupuk kebersamaan Polri dengan masyarakat Purwakarta.

"Dalam penyembelihan hewan kurban di Mapolres Purwakarta ini dilaksanakan sesuai syariat islam dan standar kesehatan. Tak hanya itu, untuk memastikan kelayakan dan keamanan daging kurban, tim kesehatan hewan Dinas Peternakan dan Perikanan Kabupaten Purwakarta juga melakukan pemeriksaan secara langsung. Hasilnya, dipastikan daging kurban dari Polres Purwakarta aman tanpa penyakit," Ungkap Edwar.